

4ème édition de la foire de l'Isle de Noé par les Entrepreneurs des Territoires



La foire des entrepreneurs des Territoires du Gers (EDT 32) s'est tenue jeudi 1er juin dans le parc du château de L'Isle-de-Noé.

Une vingtaine de concessionnaires ont participé à ce rendez-vous désormais annuel.

Pour cette quatrième édition, les organisateurs ont pu favoriser la rencontre entre les agriculteurs gersois et les entreprises spécialisées en travail agricole afin de dynamiser le département mais également de proposer du matériel adapté aux besoins des professionnels du département.